

RIBAG

HIGHLIGHTS

Selection 2012

LIGHT IN SHAPE.

Licht ist nie zu Ende gedacht: Die neusten Top-Modelle von RIBAG beeindrucken mit ihrem charakteristischen Design und neu definierter LED-Lichttechnik. Entdecken Sie unsere Leidenschaft für höchste Ansprüche – in Lichtwirkung, Effizienz und Ästhetik.

Light is intended to be eternal: The impressive features of the latest top of the range models from RIBAG are their characteristic design and redefined LED lighting technology. Discover our passion for the highest standards – of lighting effect, efficiency and aesthetics.

ribag-licht.com



RIBAG Licht AG
Kanalstrasse 18, CH-5745 Safenwil
T +41 62 737 90 10, F +41 62 737 90 18
info@ribag-licht.com, ribag-licht.com

SPINAled



SPINAlled

Design: Daniel Kübler/Erwin Egli

SPINAlled, eine schlanke Linie in absoluter Konsequenz. Mit hocheffizienten LEDs bestückt, bringt die vielseitige Leuchte aussergewöhnlichen Charakter, Innovation und Exklusivität in die moderne Architektur.

SPINAlled, a totally consistent slim-line range of products. Fitted with high efficiency LEDs, the versatile, unusually-designed lamp, brings innovation and exclusivity to modern architecture.

LED



TWIST



TWIST

Design: Daniel Kübler

TWIST ist eine aussergewöhnliche LED-Strahlerserie von faszinierender Schönheit. TWIST verleiht Räumen mehr Raum – effektiv und variantenreich, als professionelles Lichtwerkzeug. Somit ist der Einsatz fast unbegrenzt.

TWIST is a special range of LED lights with a beauty that is captivating. TWIST creates extra space in rooms – highly effective as a professional lighting tool, available in a wide choice of versions. Providing an almost unlimited range of potential uses.

LED



PUNTO



PUNTO

Design: Daniel Kübler



PUNTO fasziniert durch ihre perfekte, homogene Ausleuchtung. Die unterschiedlich grossen, runden Lichtkörper mit den dynamischen Flächen sind Ausdruck einer gemeinsamen Sprache von Ästhetik und brilliantem Licht.

The perfect, consistent illumination of PUNTO gives it a mesmerizing effect. With their dynamic surfaces, the circular lamps, in various sizes, are an expression of a common language of aesthetics and brilliant light.

LED

CUBO



CUBO

Design: Daniel Kübler

CUBO kreiert ein sinnliches Ambiente mit Licht. Der bis ins kleinste Detail ausgestaltete Kubus lenkt das Licht weich und dezent nach unten und oben. Mit ausgereifter LED-Technologie bestückt, beleuchtet CUBO die repräsentative Architektur.

CUBO creates a sensual ambiance with light. The highly detailed design of the cube shape directs the light softly and discreetly, downwards and upwards. Fitted with advanced LED technology CUBO shines a light on prestigious architecture.

LED

